



La Culture Pride 2017 au Mans - Marche des Fiertés avait lieu samedi 13 mai. Musiques, animations et un défilé ont rythmé l'événement en cœur de ville.

La manifestation s'est élancée à midi depuis le village « Pride » installé dans le local de l'association [Homogene-Centre Lgbt Le Mans](#), avenue du Général de Gaulle, ainsi que sur la place des Comtes du Maine. Jusqu'à 20h, de nombreuses animations étaient proposées par des structures de la région, mais également de la littérature LGBT (Lesbiennes-gays-bisexuels-transgenres). La musique a rythmé cette journée pour inviter le public à la danse dans une ambiance conviviale.

La marche, moment phare de cette « Gay Pride » mancelle, a rassemblé un millier de personnes avec pour mots d'ordres « **Homo ou hétéro: tous égaux. Ces différences enrichissent le monde** ». La manifestation avait pour but de rappeler aux homosexuels à ne pas avoir honte.

Les organisateurs ont notamment délivré des messages de prévention en encourageant le dépistage du VIH. Les participants à cette marche colorée ont déambulé en musique dans la joie et la bonne humeur.

Teddy CHEVRAIN. Photo : Teddy Chevrain.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)